

Ratusan Pendekar Jawa Tengah Unjuk Kekuatan Pencak Silat Kramat Jati Open Piala Bupati Batang

Lutfi Adam - BATANG.BERSUARA.ID

Nov 11, 2022 - 17:19



Penjabat Bupati Batang Lani Dwi Rejeki menyapa peserta Turnamen pencak silat prestasi Kramat Jati Open Piala Bupati Batang di GOR Indoor Abirawa.

BATANG, Ratusan pendekar pencak silat dari berbagai perguruan dari beberapa Kabupaten dan Kota di Jawa Tengah bertanding di Gedung Olahraga Indoor Abirawa, Batang.

Turnamen pencak silat prestasi Kramat Jati Open Piala Bupati Batang berlangsung selama tiga hari di mulai 11 hingga 13 November 2022, di buka secara langsung oleh Penjabat (Pj) Bupati Batang, Jumat 11 November 2022.

Kegiatan turnamen tersebut diikuti 56 kontingen dari Kabupaten Batang, Kendal, Pekalongan, Pemalang, Tegal, Brebes, Kota Pekalongan dan Kota Tegal Semarang dan kabupaten kota di Jawa Tengah.

“Turnamen ini sebagai upaya pencarian bibit dan penggalian potensi anak – anak pelajar tidak hanya Batang tapi juga luar daerah,” kata Lani Dwi Rejeki usai memhuka legiatan.

Turnamen ini juga sebagai ajang mengukur kemampuan atlet, sehingga akan diketahui potensinya dan di harapkan bisa bertanding tidak hanya di tingkat lokal tapi juga nasional.

“Para pendekar ini sudah lama berlatih. Maka harus di turnamenkan agar tahu porenasi para pendekar yang bakal jadi juara,” jelasnya.

Lani juga menyebutkan selama ini Pemkab Batang telah mengalokasikan anggaran untuk pembinaan di masing – masing cabang olahraga (Cabor) melalui KONI Batang.

“Kita sudah menganggarkan uang pembinaan melalui KONI Batang. Jadi Masing – masing Cabor diberi sesuai kemampuan keuangan Pemkab Batang,” ungkapnya.

Sementara itu, Wakil Ketua II Ikatan Pencak Silat Indonesia (IPSI) Kabupaten Batang Purwoko menjelaskan, turnamen pencak silat prestasi Kramat Jati Open Piala Bupati Batang di pertandingan nomor kelas anak usia dini sebanyak 74 anak.

Untuk nomor kelas pra remaja sebanyak 228 pendekar dan kelas remaja sebanyak 216 serta kelas dewasa ada 130 atlet

“Total atlet yang mengikuti turnamen ini sebanyak 648 peserta yang berasal dari kabupaten dan kota se Jawa Tengah,” ungkapnya.

AdamBatang